



ATENEO DE MADRID

Miércoles 26 de septiembre, 19.30 horas.

Ciclo Sociedad y Nuevo Periodismo/4

Cómo hablar de cultura desde el periodismo de hoy

- Karina Sáinz, Lorena G. Maldonado y Diego Álvarez conversarán en el Ateneo en torno al nuevo periodismo cultural

Madrid.- 19 de septiembre de 2018

El próximo miércoles, 26 de septiembre, se celebrará en la sala Estafeta del Ateneo de Madrid, el cuarto encuentro de conversaciones dentro del ciclo “Sociedad y Nuevo Periodismo” que la Sección de Comunicación e Información viene celebrando desde el pasado mes de mayo.

Tras haber reflexionado sobre la situación general de los nuevos medios, sobre el papel de la Universidad en la formación de los periodistas, y sobre el impulso que el periodismo de investigación ha encontrado a raíz del tratamiento de los datos, en esta ocasión la conversación se centrará en la Cultura: ¿en qué ha cambiado el periodismo cultural con el nuevo siglo?, ¿qué incidencia tiene la digitalización en esos cambios?, ¿está sufriendo la cultura un cambio de paradigma de la magnitud y el alcance en que lo están sufriendo los propios medios?

En esta cuarta sesión –conversación, como han preferido denominarla sus organizadores- se encontrarán tres jóvenes periodistas que centran su actividad de manera exclusiva en la información cultural: [Karina Sainz Borgo](#), redactora del [diario Vozpópuli](#), colaboradora de la revista Zenda y tertuliana de Onda Cero; [Lorena G. Maldonado](#), redactora de cultura de [El Español](#) y [Diego Álvarez Miguel](#), el director de una de las más novedosas publicaciones culturales del momento, [Ocultalit](#). Entre los tres, y con la activa participación de los asistentes al coloquio, se intentará dar respuesta a una pregunta crucial: **¿Cómo hablar de cultura desde el periodismo de hoy?**

La conversación del próximo miércoles será presentada por Juan Torres, impulsor y organizador del ciclo, y estará moderada por Cass Rivilla, ateneísta y consultora.